
5 Pièces

225 m²

Réf. 1055

882 000 €

Montpellier
Maison à vendre (34000)
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Montpellier -  pbi crush - située dans la première couronne périurbaine

de  la  métropole  de  montpellier,  cette  commune  qui  s'étend  sur

plusieurs  hectares,  répartis  entre  garrigues  au  nord  et  vignes  au  sud

s'est  fait  connaître  au  XIX  siècle  pour  son  célèbre  établissement

thermal. À présent, elle séduit les fervents adeptes de golf grâce à son

parcours  18  trous  de  classe  internationale.  c'est  à  proximité  de  ce

dernier et d'un parc de 4 hectares dédié aux loisirs, aux promenades et

à  la  détente,  que  cette  villa  contemporaine  est  implantée  sur  un

magnifique terrain arboré et paysagé de plus de 950 ...

Montpellier  -  pbi  crush  -  situated  in  the  inner  suburbs  of  the  montpellier

metropolitan  area,  this  commune  extends  over  several  hectares,  divided  between

garrigues to the north and vineyards to the south, and became famous in the 19th

century  for  its  famous  thermal  spa.  Today,  it  attracts  golf  enthusiasts  with  its

18-hole  international  course.  This  contemporary  villa,  set  in  950 m² of  beautifully

landscaped grounds planted with trees, is close to the golf course and 4 hectares

of  parkland dedicated to leisure,  walking and relaxation.  During the design phase,

the owners and their architect ...
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